

Dignatario cubano aborda multilateralismo con presidenta de la Asamblea General



La Habana, 27 sep (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dialogó este 27 de septiembre, en Nueva York, con la titular de la Asamblea General de la ONU, María Fernanda Espinosa, sobre el firme compromiso con el multilateralismo.

La primera presidenta latinoamericana del mayor órgano de la ONU escribió en Twitter: *-Qué placer recibir a mi querido amigo el presidente Miguel Díaz-Canel, de Cuba, y su canciller Bruno Rodríguez Parilla en mi oficina en Naciones Unidas.*

Destacó que hablaron sobre la importancia de fortalecer la cooperación sur-sur y "nuestro firme compromiso con el multilateralismo".

El diálogo con María Fernanda Espinosa ocurrió en el contexto de la primera participación del mandatario cubano en las Naciones Unidas, donde ha desarrollado una amplia agenda con numerosas reuniones bilaterales. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/172598-dignatario-cubano-aborda-multilateralismo-con-presidenta-de-la-asamblea-general>



Radio Habana Cuba